

Premier España comienza la comercialización de 39 chalets en un suelo que se adjudicó en subasta por 12 millones de euros

- El suelo era parte de los activos públicos que el Ministerio de Defensa subastó públicamente en 2020.
- Este proyecto, desarrollado junto con el prestigioso Estudio de Arquitectura A-cero, liderado por los reconocidos arquitectos Joaquín Torres y Rafael Llamazares, destaca por un su exquisito diseño de vanguardia.
- El desarrollo de esta promoción es una muestra del compromiso de la promotora por Madrid, donde tiene otros 10 proyectos en activo.

Madrid, miércoles 6 de julio de 2022. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial que pertenece al Grupo Bassac, ha iniciado la comercialización de unos de sus proyectos de obra nueva en Madrid capital más emblemáticos, Residencial Alcazaba, ubicado en la calle de Julián Camarillo. Todo ello en un terreno de unos 9.800 metros cuadrados de superficie (parte de los activos públicos que el Ministerio de Defensá subastó en 2020) que Premier se adjudicó en subasta por un total de 12 millones de euros.

Un complejo único está compuesto por 39 chalets de 4 dormitorios con más de 230 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas, que disponen de jardín, zona de parking y sótano privado. Con el objetivo de satisfacer las necesidades de los consumidores, Residencial Alcazaba cuenta con 3 modelos de distribución diferentes: cocina cerrada, cocina americana o cocina en fachada principal.

Residencial Alcazaba destaca también por sus cerca de 3.500 metros cuadrados de zonas comunes con área infantil y piscina. Todo ello fabricado con materiales de primer nivel y calidad, con un diseño único y vanguardista de la mano del reputado Estudio de Arquitectura A-cero, liderado por los reconocidos arquitectos Joaquín Torres y Rafael Llamazares, así como de otros partners de máximo nivel.

Una promoción en la que la sostenibilidad y la tecnología están muy presente por lo que cuenta con la Calificación Energética A en emisiones con Aerotermia y suelo radiante – refrescante y todas las viviendas son inteligentes ya que cuentan con instalación domótica.

La localización de este nuevo residencial es única, cerca de la calle Alcalá y de Arturo Soria, una de las principales arterias comerciales de Madrid. También próximo al Metro Torre Arias, próximo al Wanda Metropolitano y a la Clínica Universidad de Navarra, así cuenta con inmejorables conexiones por transporte público y carretera (M-30 y M-40).

Residencial Alcazaba es un lanzamiento que supone un impulso para Premier España que refuerza su compromiso con la Comunidad de Madrid. Un enclave estratégico en el que cuenta en la actualidad con 10 promociones activas, más de 580 viviendas de obra nueva en venta.

Acerca de Premier España



<u>Premier España</u> es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia (fundada en 1972 por Olivier Mitterrand), España y Alemania. Desde 1989 la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en España, en el desarrollo inmobiliario focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

Mª Asun Ten - m.ten@iprisma.es

678 359 871